



Estudiantes malagueños participan en un estudio sobre la salud de la boca

:: JUAN SOTO

MÁLAGA. Conocer los microbios, bacterias y hongos que viven en la boca para relacionarlos con el estilo de vida de los adolescentes es el objetivo del proyecto 'Saca la lengua', que ayer llegó a Málaga y en el que van a participar más de un centenar de estudiantes de la provincia. Se trata, en definitiva, de conocer si existen algunas causas concretas que propicien problemas tan comunes como las caries o el mal aliento.

Los responsables del proyecto desarrollado por el Centro de Regulación Genómica y la obra social La Caixa llegaron ayer a Málaga para

tomar muestras a estudiantes del colegio León XIII, IES Jorge Guillén de Torrox y el IES Universidad Laboral. Los estudiantes que están participando en el proyecto -todos nacidos en el año 2000- cedieron una muestra de saliva que posteriormente será analizada en el centro nacional con sede en Barcelona.

El científico gaditano Luis Bejarano fue el encargado de explicar a los estudiantes los objetivos del estudio, en el que participarán unos 2.000 adolescentes de toda España. Además de colaborar con sus muestras, los alumnos asistieron a una conferencia de este experto del



Estudiantes del colegio León XIII, durante el experimento. :: J. S. T.

Centro de Regulación Genómica.

Más adelante, una vez secuenciadas las muestras, se facilitarán los datos para someterlos a un análisis bioinformático y estadístico. Los resultados se pondrán a disposición de estudiantes de Secundaria, universitarios e incluso cualquier per-

sona que desee iniciarse en el mundo de la bioinformática. Además, desde el centro se propondrán varios concursos para que los participantes puedan adivinar las bacterias. Las respuestas más eficientes, atrevidas o científicamente correctas serán premiadas.